



新春を迎えて

下川町長谷 一之



町民の皆様、新年あけましておめでとうございます。令和5年の輝かしい新春を皆様とともに迎えられましたことを心からお喜び申し上げます。

この間、町民の皆様には、これらの対応策にご理解頂くとともに、継続した新型コロナウィルス感染症防止対策やワクチン接種にご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

今後におきましても、子どもからお年寄りまで、安心して暮らすことができる持続可能な地域社会を構築し、我が町に住んで幸せを感じていただける「幸せ日本一のまち」を目指して参りますので、引き続き、町民の皆様の一層のお力添えをお願い申し上げます。

さて、今年の干支である「卯年」は、うさぎの穏やかで温厚な性質から、「家内安全」や、また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして、新しいことに挑戦するのに最適な年といわれています。

新しい年が皆様にとって、ご家族とともに、ご健勝で幸多き年となるようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

た。

も、感染状況を見極めながらの開催ができるようになってきたところであります。しかしながら、町内の生活や経済活動においては、新型コロナ感染の影響のほか、世界的な需要増加やロシアによるウクライナ侵攻の影響等による物価高騰の影響も生じてきましたから、住民生活支援として、「ワクチン接種事業」、「福祉灯油等購入助成事業」や「下川町価格高騰緊急支援給付金」、地域経済対策等として、「下川町「新しもかわスタイル」導入促進事業」や「宿泊誘客推進事業（しもか割）」など、様々な対策を進めて参りまし

令和4年度 交通安全・防犯連絡会議を開催しました



下川町交通安全運動推進委員会の役員と主要な団体による「交通安全・防犯連絡会議」を11月10日(木)に開催しました。名寄警察交通課から交通事故防止について、生活安全課から特殊詐欺被害について、ショートメールを使った特殊詐欺・架空請求詐欺、電子マネーを利用した詐欺手口について報告いただいたほか、交通安全に関する表彰の伝達を行いました。

15年以上優良運転者として佐々木一郎さんに旭川方面交通安全協会長表彰贈呈があり、加藤会長より伝達されました。

また、下川町交通安全運動推進員会長及び下川町交通安全防犯協会会长の連名による、30年以上の優良運転者として橋詰恵子さん、10年以上優良運転者として水間由美子さんが、谷（町長）会長から表彰を受けました。